

Des jeunes dans l'équipe cubaine de baseball qui affrontera les universitaires étasuniens



Dans le but de permettre à de nouveaux baseballeurs de gagner en expérience, l'équipe qui affrontera à partir de mercredi, la sélection universitaire des États-Unis, sera formée en grande partie de jeunes talents.

Matanzas et Pinar del Rio accueilleront les matchs amicaux.

Le DT de cette sélection cubaine, Alfonso Urquiola, qui dirige l'équipe de Pinar del Rio, champion en titre du base-ball cubain a signalé que les résultats des baseballeurs durant l'entraînement au stade Victoria de Girón a été pris en compte, ainsi que leur âge, leurs possibilités réelles pour faire face à cette série de matchs traditionnellement très exigeante.

27 joueurs de 12 provinces font partie de l'équipe cubaine. Il y a une majorité de baseballeurs de Pinar del Rio 6 et de Matanzas 5.

4 membres de l'équipe qui a défendu les couleurs de Cuba au 3^e Classique Mondial en 2013 ont été convoqués : le receveur Frank Camilo Morejón, ainsi que José

Miguel Fernández, Raúl González et Guillermo Heredia.

4 joueurs ayant participé aux 5 matchs disputés l'année dernière et qui ont tous été gagnés par les Étatsuniens figurent aussi : le receveur Lorenzo Quintana, les joueurs José Miguel Fernandez et Yordan Manduley et le lanceur Norge Luis Ruiz.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/29063-des-jeunes-dans-lequipe-cubaine-de-baseball-qui-affrontera-les-universitaires-etasuniens>



Radio Habana Cuba